



**4 Pièces**

**71 m<sup>2</sup>**

**Réf. 1041**

**749 000 €**

**Paris 15<sup>ème</sup>**

**Appartement à vendre (75015)**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Paris 15ème - Vaugirard / Lecourbe. Exclusivité.Face à l'Église Saint-Lambert de Vaugirard, au sein d'un bel immeuble ancien de 1920, au 4<sup>e</sup> étage avec ascenseur, nous vous proposons un appartement traversant et baigné de lumière, de quatre pièces de 70,83 m<sup>2</sup> loi Carrez, avec une vue dégagée et sans vis-à-vis. Ce bien entièrement modulable est parfait pour s'adapter à vos besoins et vos envies. Il se compose d'une entrée avec rangement, d'un séjour lumineux avec vue dégagée et sans vis-à-vis, d'une salle à manger qui peut être aisément transformée en une deuxième chambre, et d'une cuisine ...

Paris 15th - Vaugirard / Lecourbe. Exclusive.Facing the Saint-Lambert de Vaugirard Church, in a beautiful old building from 1920, on the 4th floor with an elevator, we offer you a bright, through apartment with four rooms measuring 70.83 m<sup>2</sup> (Carrez law), with an unobstructed view and no overlooking neighbors. This fully adaptable property is perfect for meeting your needs and desires. It consists of an entrance with storage, a bright living room with an unobstructed view and no overlooking neighbors, a dining room that can easily be transformed into a second bedroom, and a spacious and ...

**PARIS OUEST MARAIS SOTHEBY'S IR**

39 Rue de Turenne - 75003 PARIS 3EME

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

